
  

 

 

 

 

 

 

平和     茶碗の図 

   人間国宝  荒川豊蔵氏筆 

多冶見西 RC 創立 10 周年記念誌より 

   右写真 平成２３年虎渓山永保寺                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

本日のプログラム 

  点 鐘 

  ロータリーソング   我等の生業 

             四つのテスト 

  会長挨拶 

  出席・スマイル報告 

  委員会報告 

  幹事報告 

卓 話  副会長 関谷泰久君 

         「耐火物について」     

  点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着信書類 

・ ガバナー事務所より 

ガバナー月信 4 月号訂正・お詫び 

2012-13 年度ガバナーノミニー推薦提

案のお知らせを 2014-15 年度に訂正 

・ 土岐 RC より 

3 市 6RC 親睦合同例会出席のお礼 

収支決算書 

※原満夫次期ガバナー補佐（中津川 RC） 

スマイル BOX メッセージより 

次期 AG 務めさせて頂きます。 

特別のご指導・ご支援をお願い申し上げ

ます。 

      地区協議会バスのご案内  

   日時：平成 24 年 4 月 22 日（日） 

    場所：朝日大学 

   バス出発場所・時間 

   産業文化センター 午前 9 時 30 分出発 

   多治見市文化会館 午前 9 時 45 分出発 

   

   

 

 例会日 毎週木曜日 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101 

E-mail n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP     http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 佐藤 正  幹事 古田徳夫 

会報 佐藤八郎  堀 義紀 
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第 46 期会長テーマ 

「つなげよう奉仕の心」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2630 地区 

第 2232 例 会  2012 年 4 月 19 日（木） 

 日 （木） 

他クラブ例会変更のお知らせ 

・ 土岐 RC → 4 月 24 日（火）早朝例会の為 

「ピッツェリア・キャビン」 

・ 多治見ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞ RC → 4 月 24 日（火） 

移動例会の為「オースタット国際ホテル」 



理事会報告 

※書画交換展示会について 

場所：まなびパーク 1F ロービー 

期間：4 月 25 日（水）～5 月 10 日（木） 

オープニングテープカット 

4 月 25 日（水）午前 10 時 30 分 

出席者：多治見市教育長 村瀬登志夫様 

    市之倉小学校校長 宮島敦子様 

準備：4 月 24 日（火）午後 1 時 

片付け：5 月 10 日（木）例会終了後 

※協賛金について 

 ・平成 24 年度多治見少年少女合唱団友の会 

 10,000 円承認（支払いについては次期 7 月） 

 ・平成 24 年度多治見市制記念花火大会 

 10,000 円承認（支払いについては次期 7 月） 

 ・米山梅吉記念館全国一人 100 円募金運動 

                  承認 

・陶技学園開園 50 周年記念事業   

30,000 円 承認 

※その他 

2013 年 COL(規定審議会)に対する立法案につ

いての回答書について      会長一任 

 

先週の記録 

◆出席報告（免除者 4 名内出席者 1 名） 

出席者 欠席者 出席率 

38 名 4 名 91.42％ 

◆ スマイル報告 

投函者 27 名  金額 37,000 円 

・先週のクラブのコンペは準優勝でした。 

佐藤正 

・リハビリのつもりでコンペに参加しましたが 

 優勝という名誉を頂きました。  嶋内龍男 

・成喜さん、よくこれ程切手を集められて感心

します。いつまでも元気で西クラブの生字引

でありますように。       山口寛 

・大岩さんが咲かせて下さった桜で楽しい花見が

出来ました。ありがとうございました。 

                加藤真左子 

・長女が薬剤師の国家試験に合格出来ました。 

 まずまずほっとしました。    山田正史 

・先月多治見商工会議所から第一回ビジネス 

イノベーション大賞を頂きました。中島竹壽 

・中島竹壽君、ビジネスイノベーション大賞、受

賞おめでとう。何より先に、金儲けに奔走する

経営者の中で「オリナス」と言う、タイルの新

しい魅力を作り出した、貴方の発想の素晴らし

さに敬意を表します。些少ですが、敬意を表し

スマイルを投函させて頂きました。 

各務成喜                               

 

切手について 

皆さんが毎日といって良いくらい馴染みの深い

郵便切手のお話しをさせて頂きます。 

皆様に昭和27年に4+1円で発行されました年賀

書を差し上げます。因みに日本で最初に発行され

たのは、この葉書の 3 年前の昭和 24 年に 2+1 円

で発行されました。例会場の正面に展示してあり

ますパネルは国際ロータリー設立を記念して、世

界中で発行されました。郵便切手のファーストデ

イカバー（FDC）を私が会長で多治見西 RC が

地区大会を開催した時に展示したパネルです。 

パネルをよく見て頂きますと、真っ白の封筒と画

が印刷して有る封筒がありますね。封筒に画いて

ある絵をカシエと言いまして、郵便切手に因んだ

絵を描いて在ります。この郵便切手はロータリー

の記念切手ですので、殆どがポールハリスの人物

像を描いていますね。この時の日本の FDC は日

本和紙に木版印刷された優美なカシエが摺って

在ります。 

皆様のお手元に回覧しているアルバムにFDCで

無い真っ白な封筒があります。この封筒は辻屋惣

兵衛宛てに手紙を入れて発送した封筒でエンタ

イヤと言います。前置きが長くなりましたが、 

毎週皆さんのテーブルに箱を置きますので、会

社へ来た封筒、お家に来た封筒から切手を切り

取り例会にご持参下さい。 

手間も、金も掛からない奉仕活動ですので是非

御協力をお願いします。皆様の奉仕の精神に期

待しながら話を終わらせて頂きます。 

         老タリーアン 各務成喜 

           4 月 12 日 卓話より 


